



## Communiqué de presse

17 décembre 2020

### De forts besoins en aides à domicile et agents de service hospitaliers à l'horizon 2030



Dans le Grand Est, près d'un emploi sur huit est exercé dans le secteur sanitaire et social en 2017. Si les effectifs dans le social sont en léger retrait depuis 2012, ceux des professions sanitaires continuent de progresser. Sous l'impulsion du plus grand nombre de personnes âgées dépendantes (+ 3 300 chaque année), le nombre d'emplois augmenterait de 2 000 chaque année jusqu'en 2030. Avec les départs de fin de carrière et les mobilités, un actif sur vingt-neuf serait à remplacer annuellement. Les besoins seraient encore plus élevés dans l'aide à domicile, avec de potentielles difficultés pour les combler. Il en va de même dans les services hospitaliers, le contexte n'étant plus aux réductions d'effectifs après la crise sanitaire.

**Insee Analyses Grand Est n°125 – décembre 2020**

**Publiable le 18 décembre à 6h00**

#### Contacts presse

##### Strasbourg

Véronique Heili

03 88 52 40 77

[dr67-communication-exterieure@insee.fr](mailto:dr67-communication-exterieure@insee.fr)

##### Reims

Catherine Durand

03 26 48 66 60

[dr51-communication-exterieure@insee.fr](mailto:dr51-communication-exterieure@insee.fr)

Retrouvez [ici](#) les publications de l'Insee du Grand Est